
PRESIDENTE LAGOS: “PODEMOS GARANTIZAR QUE NO HABRÁ 
RACIONAMIENTO ELÉCTRICO” 
Tras su regreso al país, el Mandatario se reunió con las autoridades chilenas 

ligadas al tema energético, luego de la cual manifestó que el Gobierno está 
monitoreando día a día la situación para asegurar el suministro del combustible a 

todos los chilenos.  
 
 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, aseguró esta tarde que se están tomando 
las medidas necesarias para garantizar la continuidad del suministro de gas para todos 
los chilenos, a pesar de la crisis que está enfrentando Argentina por la menor 
producción del combustible. "Quisiera señalar a la opinión pública la absoluta 
convicción de poder enfrentar la situación de crisis que se ha producido, de manera que 
no exista cortes en el suministro de gas en los distintos domicilios que hoy día tienen 
ese elemento" dijo, añadiendo que "de igual manera, estamos tomando las medidas y 
podemos garantizar que no habrá racionamiento eléctrico". 
 
A su llegada al país luego de una gira de trabajo de diez días por Sudáfrica, Indonesia, 
Singapur y Nueva Zelanda, el Jefe de Estado sostuvo una extensa reunión con la 
ministra de Relaciones Exteriores, Soledad Alvear, el ministro de Economía y Energía, 
Jorge Rodríguez, y el presidente de la Comisión Nacional de Energía, Luis Sánchez 
Castellón.  
 
Tras el encuentro, el Mandatario informó que las autoridades del sector han hecho un 
seguimiento diario del tema y reiteró que la principal preocupación del Gobierno es 
garantizar el suministro en materia de gas y energía eléctrica. "Se ha hecho un 
seguimiento día a día y lo más importante es la necesidad de mantener el trabajo técnico 
de la comisión, que debe efectuar una nueva revisión conjuntamente con las autoridades 
argentinas dentro de esta semana", informó, asegurando que "en ésta, como en otras 
crisis, Chile va a salir fortalecido".  
 
Sobre el mismo tema, el Mandatario reconoció que mayo "es un mes difícil, en tanto va 
a aumentar la demanda por parte de Argentina y el aumento de la producción de las 
distintas empresas argentinas va a operar, de acuerdo a la información que nosotros 
tenemos, a partir de junio próximo". No obstante, continuó, "aún así esperamos superar 
bien este mes". 
 
Consultado acerca de las relaciones entre Chile y el país trasandino, el Mandatario 
reiteró que "si las relaciones las gasificamos, no estarían muy bien, pero entiendo que 
las relaciones con Argentina son algo más que el gas".  
 
En ese sentido, destacó que "más que analizar el estado de las relaciones, ahora lo que 
me interesa es resolver el problema concreto que tenemos entre manos. Y esa es la 
razón por la cual he tenido esta reunión extensa en el día de hoy, llegando de este viaje". 
 


